

Lions-Club Hessisch Lichtenau



von links: Eric Hofmann - Bruno Bachmann - Christopher Pistor
- Tim Stellpflug - Bernd Quittkat Foto: Hartmut Birnkraut

Glücklicher Gewinner nimmt Hauptpreis entgegen

Am Freitag, den 19. Februar war es so weit, in den Geschäftsräumen der Firma Reifen Hofmann, Bebraer Straße 3 in Eschwege wurde der Hauptpreis des Adventskalenders 2021 des LIONS-Clubs Hessisch Lichtenau übergeben.

Wie so oft, hat der Erfolg viele Väter. Zunächst einmal der

- LIONS-Club Hessisch Lichtenau, der im Sommer und Herbst 2021 zum 12. Mal eine Lotterie in Form eines Adventskalenders organisiert hatte,
- 51 Sponsoren aus der Region, die für dieses Projekt 157 Gewinne im Gesamtwert von über € 6.500,- zur Verfügung gestellt haben, allen voran das Unternehmen
- Reifen Hofmann, dessen Geschäftsführer Eric Hofmann in Zusammenarbeit mit Continental-Reifen einen Gutschein in Höhe von € 1.500,- als Hauptpreis spendete,
- Tim Stellpflug, Inhaber und Geschäftsführer der Firma Hofsommer GmbH, der 40 Adventskalender kaufte, um sie an seine Mitarbeiter und gute Kunden zu Weihnachten zu verschenken.

So konnte Bruno Bachmann, Mitarbeiter der Firma Hofsommer, als glücklicher Gewinner den Hauptpreis entgegennehmen.

Und jetzt hat er die Qual der Wahl. Er muss sich nämlich entscheiden, ob er den Gutschein für neue Trecker-Reifen, neue Reifen für sein Wohnmobil oder für die beiden Motorräder von seiner Frau und ihm verwenden wird. Eric Hofmann beruhigte ihn: „Die Entscheidung hat keine Eile, lassen Sie sich Zeit, der Gutschein ist eine ganze Weile gültig.“

Bernd Quittkat, Vorsitzender des Fördervereins LIONS-Club Hessisch Lichtenau e.V., erklärte, dass er bereits jetzt am Adventskalender 2022 des LIONS-Clubs Hessisch Lichtenau arbeite. Bis Mitte August hoffe er, dass er und seine LIONS-Freunde/-innen ähnlich viele Sponsoren mit ähnlich vielen Gewinnen und vor allem einem ebenso attraktiven Hauptpreis einwerben können. Dem glücklichen Gewinner wünscht der LIONS-Club allzeit gute Fahrt mit den neuen Reifen, egal auf welchem Fahrzeug sie montiert werden.

Text : Bernd Quittkat